



Für immer und e Daag

Ich habe viele Wege in meinem Leben beschritten. Ich habe viele unbeschwerte Stunden voller Freude im Kreis meiner Familie und meiner Freunde genossen. Ich wurde reich beschenkt durch meine Musik und auch meinen Beruf.

Allen, die mich auf meinem Weg ein Stück begleitet gaben danke ich für die schöne Zeit, die ich mit Euch verbringen durfte.

Ich bin dankbar, dass mir ein so schönes Leben geschenkt wurde.

Farewell and hope to meet you again.

Peter Rusch-Kachelhofer

26. Januar 1952 – 8. Dezember 2021

Auf meinen Wunsch werden meine sterblichen Überreste im engsten Kreis dem Rhein übergeben.

Traueradresse: Patricia Rusch-Kachelhofer, Lenzgasse 17, 4056 Basel

Gilt als Todesanzeige und Danksagung.

Es werden keine Leidzirkulare versandt.